

**Auch 2016 präsentierten sich insbesondere die Neukieritzscher Senioren-AthletInnen in Bestform – national und international.**

**So durfte sich Steffi Träger bei den Deutschen Hallenmeisterschaften über Gold in ihrer „Schokoladendisziplin“ Stabhochsprung freuen.**

**Sie vertrat dann auch – gemeinsam mit ihrer Mitstreiterin Dr. Birgit Burzlaff – die Neukieritzscher Vereinsfarben blau/weiß bei den Senioren-Hallen-Europameisterschaften im italienischen Ancona.**

**Sie holte hier in der AK 50 Bronze im Stabhochsprung.**

**Birgit lief in Ancona zur Hochform auf. Sie absolvierte die 60 m Hürden in 9,83 s, holte sich damit den EM-Titel und stellte gleichzeitig einen neuen Landesrekord in dieser Disziplin auf. Bronze holte die ehrgeizige Athletin mit 4,76 m im Weitsprung.**

**Höhepunkt wird wohl dennoch die Nominierung für die deutsche Staffel in der W50 gewesen sein. Die Frauen der 4 x 200 m Staffel holten mit 1:50,40 min Gold und das noch mit neuem Weltrekord.**

**Einen Deutschen Meistertitel – diesmal im Werferfünfkampf – erkämpften die Wurf spezialistinnen Kerstin Händler, Carmen Grell und Ines Mikoleiczik.**

**Dazu errangen die NeukieritzscherInnen insgesamt 55 sächsische Landesmeistertitel.**

**Auch im LSW-Spezialsport konnten sich die NeukieritzscherInnen erfolgreich präsentieren.**

**Kerstin Händler wurde 10-fache Europameisterin in den Spezialwurfdisziplinen.**

**Ines Mikoleiczik erkämpfte sich ebenfalls einen EM-Titel.**

**Und Lutz Schellenberg wurde Europameister im Keulenwerfen.**

**Und da die SportlerInnen auch 2015 sehr erfolgreich waren, durften sie sich 2016 bei der Sportlerwahl in Zwenkau wieder über gute Platzierungen freuen.**

**Dr. Birgit Burzlaff wurde verdient erneut Sportlerin des Jahres.**

**Kerstin Händler, die neben den „normalen“ Wurfdisciplinen auch im LSW-Spezialsport sehr erfolgreich aktiv ist, wurde Zweite in der Kategorie bis zur AK49.**

**Auch die W50-Frauen, die über Jahre schon bei den Mannschaften abräumten, gingen nicht leer aus. Sie holten sich den 3. Rang.**

**Für seine langjährige Tätigkeit als Übungsleiter und seinen Einsatz bei der Zeitmessung bei Wettkämpfen wurde 2016 Michael Henkel als Ehrenamtlicher ausgezeichnet.**

**Wir bedanken uns an dieser Stelle auch bei Werner Kargel, Mario Teske, Simone Greulich, Lilly Teske, Florian Henkel, Uwe Gentsch, Kathleen Döhler und Susann Riedel für ihren stetigen und unermüdlichen Einsatz bei der Verbesserung der Leistungen unserer Athleten. Denn was wären die Athleten ohne ihre erfahrenen Übungsleiter, die sie stets motivieren und das Beste aus ihnen herausholen.**

**Danke auch an unseren Abteilungsleiter Werner Winkler, unsere Finanzdame Manuela Wagner und unseren Statistiker und Meldeverantwortlichen Jens Häckert.**

**Jeder, der einmal eine solche Funktion innehatte, weiß, wie viel „unsichtbare“ Arbeit oftmals dahinter steckt.**

**Freuen wir uns nun gemeinsam auf ein erfolgreiches Sportjahr 2017!**